

Vente à l'enchère

DE

MATESIAUX DE DEMOLITION, PIERRE, BRIQUE,
BOIS, ETC.

Sur les lieux, à la date et à l'heure ci-après mentionnées, seront vendus à l'enchère les matériaux de démolition des bâtisses suivantes.

Vendredi, le 6 décembre 1912, à 10.30 hrs a. m.

Bâtiments situés sur le lot du cadastre No 5, et portant les Nos. civiques 13, 15 et 17, Place Youville, quartier centre.

L'acquéreur devra démolir les bâtiments ci-dessus et enlever tous les débris à ses propres frais.

Les travaux de démolition et déblaiement devront être exécutés de manière à ne détériorer ni endommager en aucune façon les édifices adjacents.

L'acquéreur devra tenir la Cité indemne de tous dommages quelconques qui pourraient être causés au cours de la démolition des bâtiments susmentionnés, et à cette fin faire le dépôt exigé.

Les travaux de démolition et de déblaiement devront être exécutés immédiatement.

Conditions: Argent comptant.

Un pour cent payable pour droits d'encan.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,

Secrétaire

MARCOTTE FRERES,

Encanteurs

Bureau des Commissaires,

Hôtel de Ville.

Montréal, 28 novembre 1912



Cité de Montréal

Département des Egouts

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que des égouts ont été construits dans les rues, avenues, boulevards, chemins, ruelles, allés ou places publiques ci-dessus mentionnés, et les propriétaires imposés à tant de pied linéaire de propriété vis-à-vis l'égout, ou autrement, qui désirent faire réduire le taux de la cotisation spéciale pour la construction desdits égouts ou des drains existants antérieurement, ou pour d'autres causes, conformément au règlement No. 352, adopté le 29 décembre 1905, concernant les égouts, devront produire leurs réclamations par écrit, au bureau du soussigné, le ou avant le 3 décembre 1912.

QUARTIER ST. DENIS.

Rue Fabre, de la rue Gilford au nord de l'Avenue Laurier.

Avenue Grand, de l'égout actuel à l'avenue Bagg.

Rue Berri, entre les rues Hughes et Adeline.

QUARTIER HOCHELAGA.

Rue Duquette, (maintenant de Beaujeu) entre les rues Chambly et Nicolet.

QUARTIER LONGUE POINTE.

Rue St. Georges, (maintenant St. Just) de la rue Lecourt allant 310 vgs vers le nord.

Sale by auction

OF

BUILDING MATERIALS, STONE, BRICK, WOOD, ETC.

On the premises, on the date and at the hour below mentioned will be sold by Public Auction the materials of the undermentioned buildings:

Friday, the 6th December 1912, at 10.30 o'clock a.m.

Buildings situated on lot cadastral No. 5, and bearing civic Nos 13, 15 and 17 Place Youville, Centre ward.

The purchaser to demolish the above buildings and remove all the materials contained in said constructions, at his own cost and expense.

The work must be done in such manner as to in no way deteriorate or damage the adjoining buildings.

The purchaser must guarantee the City against all damages whatever in connection with the demolishing of the above mentioned buildings, and for this purpose make the required deposit.

The work must be done at once.

Terms: Cash.

One per cent payable for auction fees.

By order of the Board of Commissioners,

L. N. SENECAI,

Secretary.

Auctioneers.

Board of Commissioners Office,

City Hall,

Montreal, November 28th 1912.



City of Montreal

Sewer Department

PUBLIC NOTICE is hereby given that sewers have been constructed in the undermentioned streets, avenues, boulevards, roads, lanes, alleys or public places, and the proprietors assessed according to the lineal feet of property opposite the sewer, or otherwise, who desire to have said assesment reduced in price, on account of previous existing sewers or drains, or other causes in accordance with by-law No. 352, passed on December 29th, 1905, concerning sewers, must make their claim in writing to the undersigned on or before December 3rd 1912.

ST. DENIS WARD.

Fabre street, from Gilford St., to North of Laurier Ave.

Grand Avenue, existing sewer to Bagg Ave.

Berri street, bet. Hughes and Adeline Sts.

HOCHELAGA WARD.

Duquette street, (now de Beaujeu) bet. Nicolet and Chambly Sts.

LONGUE POINTE WARD.

St. Georges St., (now St. Just) from Lecourt St., to 310 yds Northwards.